

# San Sebastián recupera el Foro de las Víctimas

### CUATRO AÑOS DESPUÉS

∴ El Foro de las Víctimas de San Sebastián retomará su camino en breve, después de que la Comisión de Derechos Humanos del Ayuntamiento aprobase ayer su creación. Esta iniciativa se volverá a poner en marcha, tras permanecer inactivo en la anterior legislatura, durante el Gobierno de Bildu.

La función de este grupo de trabajo residirá «en asesorar en todas las ini-

ciativas que la Comisión de Derechos Humanos y del Ayuntamiento en general puedan promover en torno a la memoria, reconocimiento y reparación de las víctimas, así como «proponer dinámicas en torno a la Paz y la Convivencia», según explicó el Consistorio.

La comisión del Ayuntamiento debatió ayer sobre esta cuestión después de que el alcalde, Eneko Goia, llevara a cabo la propuesta. La iniciativa encontró el apoyo de PNV, PSE, PP e Irabazi, mientras que EH Bildu optó por la abstención.